
Ein kleiner Rückblick auf den Besuch der Komischen Oper im BGZ 

Am Dienstag 11.04.2023 waren Künstlerinnen und Künstler der Komischen Oper im 
BGZ. 

Sie haben eine kurze Oper über Einwanderung nach Deutschland aufgeführt. 

Das Stück hat den Namen „Kesin Dönus – Eine Sehnsucht“ 

Es gab eine Sängerin und einen Sängern. Musik kam von einem Geige Spieler, 
einem Kontrabass Spieler und einen Akkordeon Spieler. 

Die Gäste von jung bis alt hatten sehr viel Spaß an dem Stück. 

Einige Menschen konnte so zum ersten Mal eine Oper sehen. 

Wir bedanken uns bei der komischen Oper für den Besuch. 

 

Ihr BGZ-Team 


